

Carrión de Calatrava



El Partido Popular denuncia que el Equipo de Gobierno Socialista ha solicitado en menos de cuatro meses, un millón de euros en préstamos



Ayuntamiento

El Grupo Popular denuncia que “en menos de 4 meses, el Equipo de Gobierno del PSOE con el apoyo del concejal de Unidad Castellana, ha solicitado préstamos por más de 1 millón de euros a devolver en los próximos 11 años”. El último de estos préstamos de fecha 21 de abril, cuando en Junta de Gobierno Local, el Equipo de Gobierno Socialista y el concejal de UC aprobaron solicitar un nuevo préstamo a la Diputación para infraestructuras y arreglo de calles por importe de 386.716,78 euros, que se suma a otro aprobado anteriormente de 573.000 euros para las obras en el complejo de piscinas. “Nos hipotecan y embargan al pueblo con los ingresos de nuestros impuestos para los próximos 11 años y subvenciones que no vamos a recibir en futuras legislaturas”.

El Grupo Municipal Popular critica además “la opacidad en la gestión municipal, pues de este último préstamo de 386.000 euros que el Equipo de Gobierno aduce que es para infraestructuras y arreglo de calles, no se ha dado cuenta a la Corporación ni al Pleno, ya que se saltan la ley de Reglamento de la Administración Local en cuanto a la celebración de plenos ordinarios”. “El Ayuntamiento lleva desde diciembre de 2020 sin celebrar pleno ordinario, sin dar cuentas e informar de la gestión y el desgobierno que sufrimos los carrioneros, que vemos la situación tan lamentable que van a dejar en el Ayuntamiento”. “Reprochamos igualmente la actitud del concejal de Unidad Castellana, Luis Díez, que sorprende mucho que en dos años de legislatura no haya formulado una sola pregunta en las Juntas de Gobierno, aprobando todos los gastos, préstamos, decisiones y subidas de impuestos que propone el Equipo de Gobierno del PSOE, haciendo justo lo contrario que llevaba en su programa electoral”.

Los concejales del PP advierten que “con esta forma de gobernar, los socialistas nos van a llevar a la ruina, ya que en los próximos años el Ayuntamiento no solo tendrá que devolver el dinero solicitado a la Diputación sino también al Estado por incumplir la regla del gasto en los Presupuestos de 2020 y someter el Ayuntamiento a un Plan Económico Financiero para devolver los casi 400.000 euros de déficit presupuestario, que gastaron sin tener, y a todo ello hay que sumarle el millón que llevan ya en préstamos”. “No entendemos que están haciendo con el dinero, cuando no se realizan actividades deportivas, ni culturales, ni de festejos, ni de la Universidad Popular y se ha reducido el gasto de personal, monitores y policía local y no se pagan las facturas a proveedores en forma y según plazos”. “Exigimos al Equipo de Gobierno y a Unidad Castellana que den cuenta a través de los Plenos y expliquen a los vecinos la situación tan caótica y de ruina que van a dejar para futuras legislaturas”.



Grupo Municipal Popular